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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 18.02.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bereits im vergangenen Jahr fragte ich nach den Gründen, warum in der Marktstraße die 

Weihnachtsbeleuchtung nicht abgehangen werden konnte (siehe Anlage 1). Sie kündigten an, 

dass die Abhängung im Zusammenhang von technischen Nachbesserungen stattfinden würde. Im 

Jahresverlauf wurde die Beleuchtung dann aber nicht abgehängt. Inzwischen ist etwa ein Jahr seit 

meiner letzten Anfrage (9.1) vom 28. Februar 2019 vergangen. Der Weihnachtsmarkt ist vorbei, 

aber die Weihnachtsbeleuchtung hängt auch in diesem Jahr immer noch. 

 

Ich bitte vor dem Hintergrund um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Warum wurde die Weihnachtsbeleuchtung im letzten Jahr nicht, wie angekündigt, im Zuge 

der technischen Nachbesserungen bei der Straßenbeleuchtung abgehangen? 

 

2. Haben die angekündigten Nachbesserungen nicht stattgefunden? 

 

3. Welche Gründe liegen vor, warum die Weihnachtsbeleuchtung auch in diesem Jahr nicht 

abgenommen wurde? 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

Anlage 1 – Antwortschreiben zu der Anfrage - DS 0436/19 – Weihnachtsbeleuchtung Marktstraße - 

öffentlich 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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18.02.2020, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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